



REGALADO

El vicerrector relojero de la USAL

EL QUE FUERA vicerrector de Docencia y Convergencia Europea de la Universidad de Salamanca, Ricardo Canal, ha invertido tres años en restaurar en el garaje de su casa el reloj de la torre de la Universidad salmantina, gracias a los conocimientos de relojero que adquirió de su padre. Canal, que es profesor de psicología, ha recuperado en sus ratos libres y de manera altruista, una joya de

1920, que pesa más de 1.000 kilos, y que dejó de funcionar allá por 1980. El docente ha tenido que reconstruir varias piezas artesanalmente, puesto que la fábrica original cerró en 1957. Desde ayer, el reloj luce como nuevo en el claustro de las Escuelas Mayores y en su interior guarda un mensaje secreto, depositado por sus fabricantes, que Canal ha respetado, y que habla del amor.